

Diakonie: Zwei Frauen folgen auf Ulrich Liebner

Nach 40 Jahren im Dienst der Diakonie Wuppertal wurde Geschäftsführer Ulrich Liebner am Wochenende feierlich verabschiedet. Diakoniedirektor Martin Hamburger fragte mit einem Augenzwinkern: „Wie soll es nach der Ära Liebner weitergehen?“ Die Frage beantwortete Liebner gleich selbst, in dem er Bärbel Hoffman als Nachfolgerin für die Bereiche der sozialdiakonischen Projekte, Quartiersarbeit und die Evangelische Beratungsstelle vor, sowie Marion Grünhage als Nachfolgerin in der Geschäftsführung der Diakonie Wuppertal – Evangelische Kindertagesstätten.

diakonie-wuppertal.de
